



WEEKLY BULLETIN

2025年4月17日(3534例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3448

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人 佐藤 政秀 会長エレクト 山村 貞夫
 副会長 石田 直樹 幹事会 計 勝 坂 省吾 会場監督 太刀掛 祐之
 直前会長 大上 功

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎ (0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
 ☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30
 E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

4月 17日 (木)

新会員卓話 藤岡 尚志 君

次週のメインプログラム

4月 24日 (木)

【オープン例会】

会員増強・職業分類委員会担当例会
 「やさしいロータリーの話」
 会員卓話 大之木 精二 君

Facebook



Home page

第3533例会記録【4月10日(木)】

【プログラム】会員選考委員会担当例会

会員 福田 多喜二 君

【出席率】前々回93.94% 今回86.36% (会員68名・欠席9名・免除2名)

【来客】三宅 清嗣 君・神田 健治 君の御同伴者

株式会社呉阪急ホテル 代表取締役社長 橋本 良晶 様

【他クラブ出席者】◇日下君 (4/3 2720Japan O.K.ロータリーEクラブ) 畦君 (4/9呉東) 山村・奥原君 (4/6 RLI2710パート2) 多賀君 (4/10北海道2500ロータリーEクラブ) 5名

【欠席者】◇石田・畦・大島・島村・田原・平原・増岡・三宅・武田(明)君 9名

【出席免除者】◇海生(孝)・武田(保)君 2名

【会長挨拶】◇理事会予告…決算案3件、予算案6件を予定。呉市国際交流協会年会費支払いおよび就業規則等届出の完了と、4名入会希望の報告。委員会の手引き作成状況についての確認。5/31(土)地区ローターアクト奉仕デーの案内。

【幹事報告】◇RI…ロータリーレート 1 \$ = 150円 先月より変更無し (回覧)

◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース 4月号 (回覧)

◇RI第2710地区事務局…環境月間 リソースの御案内 (回覧)

◇(公財)米山梅吉記念館…賛助会員・特別寄付の御願い (回覧)

…4/19(土)春季例祭開催の御案内 (回覧)

…館報 2025春号 (回覧)

◇RI第2710地区事務局 上田 文雄 ガバナー…ガバナー月信4号 (配付・配信)

◇広島西ロータリークラブ…休会のお知らせ。5/1(木)休会 (回覧)

◇東広島ロータリクラブ…例会予定一覧 (4~6月) (回覧)

【委員会報告】◇中野 誠吾 出席・プログラム委員長…3月出席報告91.53% (7~3月暫定平均出席率 88.77%)

◇親睦活動委員会 藤岡 尚志 君…ロータリの友4月号の紹介

【S.A.A】◇藤井 聖 親睦活動委員長…4/5(土)春季家族例会in県民の浜に、ご参加いただきました会員並びにご家族の皆様、ありがとうございました。親睦活動委員会メンバー一同、心より御礼を申し上げます。

◇長行事 義人 君…お花見家族例会、たいへん楽しかったです!!

◇谷口 彰啓 君…4/5と/6に芸南地区の小学校16チームが参加した中国新聞芸南少年サッカー大会が開催されました。大会要項、結果などを掲載していただきました中国新聞社さま、中国新聞呉支社長、長田様ありがとうございました。

◇奥原 祥司 君…この春に長女が東京の大学を卒業し、そのまま都内の会社に就職して新社会人となりました。もしかしたらもう戻ってこないのでしょうか…。

◇中崎 誠 君…この春から娘が小学生になりました。先日の入学式では、やっぱり私がぶっちぎりの最年長パパでした。これからは娘と一緒に小学生生活を全力で楽しみたいと思います。

◇神田 健治 君…孫の中2人がそれぞれ中学校、高校に進学しました。

◇大上 功 君…①二番目の孫、青木墨が、呉市立本通小学校に入学しました。ピカピカの1年生、頑張れ! ②3/22(土)ここ呉阪急ホテルでの「吉田類とお酒とトークを楽しむ会」で、配偶者に吉田類さんの直筆サイン入り著書が当たりました。企画していただいた呉阪急ホテルの江山前社長及びスタッフの皆様に感謝申し上げます。

◇匿名希望のロッテファン1号2号…我がロッテはソフトバンク相手に開幕3連勝でスタートしました。カープは2連敗でしたね。今は勝率5割で、カープと同様に得点力不足です。今シーズンもご声援お願いいたします。

◇お誕生日: 武田 保信 君・堀口 勝哉 君・田原 浩 君

◎ニコニコ基金金額 34,000円 (累計金額 1,347,000円)



呉市に想う



江山 恭弘

私は5年間暮らした呉市から自宅のある兵庫県伊丹市に帰ります。私の住む伊丹市は呉市とほぼ同じ人口19万5千人の街です。市内にはJR宝塚線と阪急電鉄伊丹線が走り、大阪へは20分、神戸には35分で通勤・通学ができ、さらに伊丹空港（大阪空港）があるので東京羽田までは約1時間という立地です。つまりは大都市のベッドタウンとして人口が遅増している街です。

また、呉市の海上自衛隊呉地方総監部と同様に伊丹市には陸上自衛隊中部方面総監部と千僧駐屯地があります。そして呉市は酒どころとして千福の三宅本店をはじめとする酒蔵がありますが、伊丹市にも白雪を醸す小西酒造の酒蔵などがあり、日本酒発祥の街として宣伝しています。

しかし、呉市と伊丹市の圧倒的な違いは、呉市にあるポテンシャル、つまりベッドタウンには無い、呉の街の底力であると思います。今、全国各地の地方都市は人口減少と高齢化に苦しんでいます。呉市も同じような現象がありますが、消滅可能性自治体ではありません。

確かに、日本製鉄の撤退は呉市にとって大きな痛手ではありましたが、一方では半導体製造装置などを作るディスコ、精密測定機器を作るミツトヨ、エンジン始動用リングギアのベンダ工業など世界一のシェアを誇る企業の生産拠点があります。また、呉市仁方のヤスリは日本でのシェア70%、ダイクレのグレーチングは日本シェア40%を誇り、他にも、造船のJMUやIHI、海運業のリベラ、建材の中国木材、爆薬製造の中国化薬、万年筆のセーラーなど各業界での有名企業が数多くあります。広島市がマツダの城下町であるのに対して、呉は自動車業界の好不調とはほぼ無縁で、ものづくりの街、つまり足腰の強い街と言えます。第一次産業でも呉市が生産量日本一の牡蠣や国産レモンは他の地方

都市には無い大きな魅力と言えるでしょう。さらに呉市には大和ミュージアムが長期休館でも、瀬戸内の多島美と4つの橋が島々を結ぶ「とびしま海道」、中国地方三大夜景のひとつ灰ヶ峰、二河峠・二級峠・深山の三名滝といった自然、アレイからす小島の潜水艦基地、鉄のくじら館といった見学可能な海上自衛隊施設、市内27か所の神社で催される勇壮な祭り「やぶ」など呉市の観光行政が利用しきれていない観光資源が豊富に存在します。また、医療機関の充実ぶりには驚かされます。人口10万人当たりでは、病院数も診療所数も県下で1番です。

前述の海上自衛隊についても呉市の市民税(105億円)のうち海上自衛隊員の納税額は約12%（13億円）を占めており、その年間の生活費支出（呉に落とすお金）は約240億円とされています。さらに海上自衛隊呉地方隊が執行する年間予算は約1,300億円あり、うち1,000億円が呉市内の企業に対する発注となっており、呉市の令和6年度予算1,089億円と比較しても、海上自衛隊あっての呉市、海上自衛隊は呉市経済のベースであると言っても過言ではありません。

5年間しかおりませんでしたが、東京や大阪をはじめ全国各地を仕事で回らせていただいた経験から言って、呉市は羨ましい街です。他地域の出身者から見ると伸びしろのある街、働き甲斐のある街、独自性のある街だと思います。あとは、若い世代が集まる施設、東京都なみの子育て支援制度、呉線の複線化の3点が今後の発展に向けての必須課題かと思います。

先日、行きつけの小さな飲み屋さん（創業51年です）が送別会を開いてくれました。常連さんが集っていました、思わず涙がこぼれました。そうです。呉は情の深い街です。呉に来て良かったと思います。

呉の皆様、ありがとうございました。